

Stadtradeln 2025

vom 23. Juni bis 13. Juli hieß es auch in diesem Jahr wieder fleißig in die Pedale treten und Kilometer für unser Kita Team sammeln. Egal ob Jung oder Alt, Groß oder Klein – jeder Meter auf dem Fahrrad zählt – und mit 270 aktiven Radfahrenden haben wir nochmal 61 Radlfreunde für unsere Kita hinzugewinnen können!



In diesem Jahr konnten wir gleich zwei Radelausflüge von der Kita aus organisieren. Am 27.06. ging es gemeinsam mit dem „Radellöwen“ des Landkreises Bamberg auf zum Reundorfer Keller wo uns das Wetter am Nachmittag doch noch mit Sonnenschein verwöhnte. Natürlich hatte der Radellöwe auch ein paar Überraschungen für die Kids mit dabei, der Spielplatz und



die leckeren Brotzeiten luden zum Verweilen ein.

Unsere zweite Tour fand dann eine Woche später, am 04.07. bei schönstem Sommerwetter statt. Zuerst setzten wir gemeinsam mit der Pettstadter Fähre über die Regnitz über, um dann im Anschluss beim „Gedenkstein“ in der Flur eine kleine Andacht mit Ute Bauer zu begehen. In diesem Zuge wurden auch die Fahrräder aller Teilnehmer gesegnet und es gab noch eine Kleinigkeit von Ute für den Weg.



In Bug am Spielplatz angekommen konnten wir uns unsere mitgebrachten Leckereien bei einem Picknick schmecken lassen und konnten die Sonne und den Spielplatz genießen.





Nun haben wir es nach 21 Tagen und **41589 geradelten Kilometern** tatsächlich geschafft einmal die Welt zu umradeln! Unseren **ersten Platz in der Kita - Wertung** konnten wir ebenfalls - mit Abstand - verteidigen

Am 24. Juli war dann die offizielle Preisverleihung mit Herrn Hammrich vom Landratsamt Bamberg bei uns im Kindergarten. Wir haben eine Urkunde, 300€ Preisgeld, einen Fair Trade Fußball, tolle Musikinstrumente und einen Radellöwen für unsere Leistung entgegen nehmen dürfen.

Vielen Dank für Eure großartige Unterstützung und Engagement!

